



みんなで つくろう 安心の街

岐阜北地域安全ニュース

回 覧

平成30年9月号
岐阜北地区防犯協会連合会
TEL 295-9475

子どもの安全（命）を守る！

子どもの安全を守ることは、安全で安心なまちづくりの要です。

平成30年5月に新潟市で起きた女児殺害事件、静岡県内で起きた小学4年生男児に対する傷害事件、さらには、大阪府で発生した地震による女児死亡事故など、今、子ども達を取り巻く環境は大変厳しいものがあります。

「地域の宝」である子ども達の安全（命）を守ることは、地域の皆さんの中でも重要な使命ではないでしょうか。

<地域の皆さんにお願いしたいこと>

○ ながら見守り

子どもの登下校時は「見守り隊」による見守りのほかに、今後は、散歩やジョギング、庭の掃除、花の手入れなど〇〇しながら、近所の子ども達に「おはよう」や「おかえり」などの声掛けなど「ながら見守り」活動をお願いします。



○ 見えにくい場所

皆さんの地域で、通行人や通行車両などから、見えにくい、死角となる場所はないでしょうか？犯罪発生の温床になると言われています。

そうした周りから死角となる場所など、お気づきのことがありましたら学校や警察へご連絡下さい。

○ 子ども110番の家の存在

子ども達の通学路には「こども110ばんのいえ」の看板が掲げられたお家やお店などあります。

子ども達に身の危険が迫ったとき、子ども達が助けを求め駆け込むように学校や警察からお願いして設置させて頂いています。



皆さんのお宅で、「わたくしも」と思われる方、是非、お申し出下さい。

自転車盗難防止のカギはいつでもロック！



平成30年7月末における自転車盗の被害件数は、100件（前年同期比+14件）と増加しており、アパート駐輪場での被害が多くあります。～無施錠による被害が約7割～
盗難防止のために

- ☆ 短時間でも自転車を離れる時は、必ずカギをかける。
- ☆ 駐輪する際の施錠は、ツーロックを徹底する。
- ☆ 自転車の防犯登録をしましょう。

9月11日は警察相談の日

「警察の相談ダイヤル #9110」

※ 警察安全相談・・・・・・058-272-9110

相談窓口



通学路で不審者対応訓練



7月18日、常磐小学校の児童が参加して、岐阜市打越の常磐歩道トンネル内で、下校中に「刃物を持った不審者が現れた」という想定で不審者対応訓練が行われました。

訓練には、児童のほか、地元の自治会連合会、PTA、子ども110番の家等の関係者が参加し、「不審者出現」「児童がトンネル内で非常ボタンを押す」「付近の『子ども110番の家』に駆け込み避難する」「『子ども110番の家』から110番する」という内容で、参加者は真剣に取り組んでいました。

岐阜北地区防犯協会連合会総会の開催

7月30日、岐阜北警察署において、管内で組織されている地域・職域防犯団体の代表者などが出でて、岐阜北地区防犯協会連合会総会が開催されました。

本年度も地域安全運動等による広報啓発活動、各防犯ボランティア団体の連絡調整や活動支援、地域安全ニュースの広報紙発行など、「安全・安心なまちづくり」に向け街頭活動などの事業を推進していきます。



ニセ電話詐欺被害防止を呼びかけ！



8月7日マーサにおいて、岐阜北地区の郵便局長らの協力を得て、岐阜北警察署員、北署のキャラクター「ワルサギくん」とともに、来店者にチラシ等を配布し、振り込め詐欺被害防止を呼びかけました。

岐阜北警察署管内では、本年7月末までにニセ電話詐欺で、11件（約582万円）の被害が発生しています。中でもハガキやメールなどからの架空請求による詐欺の被害が多いので十分注意してください。

岐阜県警察 安全・安心メール 登録者募集中

岐阜県警察では、通学路に声かけなどの不審者が出没した、ニセ電話詐欺が多発している、持凶器強盗事件が発生したなど、不審者情報や犯罪の発生情報を登録された方の携帯電話などにメールを配信しています。

登録方法は2つ。①バーコードからの登録：右のQRコードを読み取り、空メールを送信。②メール送信による登録：下記のアドレスに空メールを送信。皆さんの登録をお待ちしています。

登録用メールアドレス gifupolice@sg-m.jp



QRコード